

HUT Bhayangkara ke 76, Diharapkan Polri Konsisten Menjalankan Amanah Negara

Updates - INDONESIASATU.ID

Jul 1, 2022 - 10:05



JAKARTA - Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke 76 sebagai momentum Polri dalam menjalankan amanah yang diberikan oleh Negara.

HUT Bhayangkara ke 76 merupakan sebuah peringatan sejarah berdirinya Kepolisian Republik Indonesia dalam menjaga keamanan, kenyamanan dan pelayanan kepada masyarakat.

Melalui program Presisi yang di inisiasi oleh Kepala Kepolisian Republik Indonesia Jendral Listyo Sigit Prabowo sebagai gerbang perubahan dalam menjaga nama baik kepolisian melalui pelayanan yang diberikan kepada masyarakat.

Presisi juga sebagai bukti komitmen Polri dalam menjaga warwah Kepolisian dimata rakyat dan negara, Komitmen tersebut bisa dibuktikan dengan kinerja, dedikasi dan pelayanan prima terhadap masyarakat, bukan mempersulit masyarakat, memeras masyarakat atau menakuti masyarakat.

Seperti yang dituliskan dalam Tribrata, Polri bersumpah berbakti kepada nusa dan bangsa dengan penuh ketaqwaan terhadap tuhan yang maha esa.

Polri harus menjunjung tinggi kebenaran keadilan dan kemanusiaan dalam menegakkan hukum negara kesatuan republik indonesia yang berdasarkan pancasila dan UUD 1945.

Polri harus senantiasa melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat dengan keikhlasan untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban.

Prediktif, responsibilitas, transparasi, dan berkeadilan membuat pelayanan dari kepolisian lebih terintegrasi, modern, mudah, dan cepat (Presisi) sebagai penegasan Kapolri dalam mewujudkan amanah Undang Undang dan Sumpah Tribrata.

Semoga di Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke 76 Polri dapat menjalankan amanah yang diberikan oleh negara, menumbuhkan kepercayaan masyarakat serta menjadikan institusi yang disegani dan dihormati oleh masyarakat melalui pelayanan yang baik, menegakkan hukum dan berperilaku adil.

Semoga Polri juga dapat membantu pemulihan ekonomi negara pasca Pandemi Covid 19, dengan cara yang arif, bijak dan Halal.

"Polri yang Presisi Harus benar- benar mendukung pemulihan ekonomi dan Reformasi struktural untuk mewujudkan Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh. kami Cinta Polri Yang konsisten dan Presisi.

Penulis: Suferi Anggota Jurnalis Nasional Indonesia (JNI)